
Pièces 4 Pièces

Superficie 128 m²

Référence MZIMD089

Prix 1 570 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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Derniere  opportunite:  au  sein  d'une  magnifique  bâtisse  réhabilité  situé  dans  le

quartier  privilégié  de  la  pointe  de  l'aiguille  à  théoule  sur  mer,  somptueux  t4  en

rez-de-jardin avec vue mer. Cet appartement propose une pièce de vie spacieuse

de  plus  de  60m²  avec  une  cuisine  ouverte,  ainsi  que  trois  chambres  disposant

chacune  de  leur  propre  salle  d'eau.  Un  accès  à  un  jardin  privé  d'environ  200m2

depuis toutes les pièces, complété par un jaccuzzi, viennet parfaire les prestations

luxueuses  de  cette  construction,  pour  profiter  pleinement  des  longues  journées

d'été face à la mer. Chaque logement ...

Last  opportunity:  in  a  magnificent  renovated  building  in  the  privileged  pointe  de

l'aiguille  district  of  théoule-sur-mer,  a  sumptuous  garden-level  t4  apartment  with

sea views.  This  flat  offers  a  spacious living room of  over  60m² with  an open-plan

kitchen, as well  as three bedrooms, each with its own shower room. Access to a

private  garden  of  around  200m2  from  all  rooms,  complemented  by  a  jacuzzi,

completes the luxurious features of this building, to make the most of long summer

days facing the sea. Each home has its own parking space. Delivery is scheduled

for the 2nd quarter of 2024.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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